

Inteligencia de Mercados/Cultura de Negocios con España

Saludos

Por: Legiscomex.com

El saludo más común es estrechar la mano de la persona con quien va a reunirse y dirigirse a su interlocutor como señor o señora, seguido por el apellido, normalmente los españoles usan dos apellidos, así que es importante que los conozca y use ambos.

Una vez el grado de confianza sea más alto, los hombres suelen saludarse con un abrazo de frente y una palmada en la espalda o darse la mano poniendo la otra en el antebrazo. En el caso de las mujeres es muy común saludarse con dos besos en las mejillas, comenzando por la mejilla derecha.

Cuando se presente puede anteceder su presentación con un "Encantado(a)" y luego diga su nombre y apellido.

Material
de consulta
LEGISCOMEX.com